

三岳小だより

【スローガン】 やさしく かしこく
たくましく みんなで助け合う
【合い言葉】 本気でがんばる

令和2年度 三岳小学校
第5号 6月15日
文責 館山 恭一

本気でがんばるやさしさいっぱいの三岳っ子 ～今年の児童会目標～

5月25日（月）の学校再開から4週間目を迎え、三岳小でも今までのリズムを取り戻しつつあります。登下校・室内でのマスク着用、給食時のキープディスタンスは継続中ですが、毎日学年に応じた授業時間で学習しています。そんな中、11日（木）朝の児童集会で運営委員会からの提案で今年の児童会目標が決まりました。今年は、「本気でがんばるやさしさいっぱいの三岳っ子」です。今年のスローガン「やさしくかしこく たくましく みんなで助け合う」と合い言葉「本気でがんばる」がともに含まれていてやる気の出るいい目標だなと思っています。この目標に向かって頑張っていきます。



児童集会での提案

緊急時の引き渡し訓練

という初めての想定でしたが、児童玄関の受付と3階待機場所をトランシーバーで上手くつないで、スムーズに引き渡しができました。また、車の出入り・駐車等、保護者の方々も慣れておられ大きなトラブルはありませんでした。昨年は引き渡し場所を体育館としていましたが、今後は、台風、不審者等での引き渡しは体育館で、大雨、土砂災害等は3階学習ルーム等での引き渡しというふうに、状況に応じて引き渡しを行います。車の出入り、駐車等のやり方は変わりません。緊急時はメールでご連絡いたしますので、ご協力をお願いします。



引き渡し訓練

幼保小連絡会、授業参観

- ・靈泉幼稚園（みつなが先生）
- ・山鹿 リ（とくながリ）
- ・杉の子リ（たけだ リ）
- ・平小城保育園（くまべり）
- ・三岳 リ（たかき リ）

の連絡会を行いました。そのことを今後の1年生の生活・学習に活かしていきます。

6月11日（木）5時間目に、1年生が楽しみにしていた、幼稚園、保育園の先生の授業参観がありました。先生方が参観されるので、1年生は緊張の中にもしっかりと授業をがんばっていました。その後、幼稚園、保育園の先生5人、1年担任3人で園時代の事や入学後の様子について



幼保の先生 1年授業参観

教育実習生（中川先生）

三岳小で教育実習をされています。4年生での実習が中心ですが、授業参観をどのクラスでも行っています。体育が専門の先生で、サッカーが得意です。昼休みも子どもたちとよく遊び、子どもたちも喜んでいます。

6月8日（月）から19日（金）までの2週間、中川大希先生が



教育実習（4年教室）

いよいよプールのときです

12日（金）梅雨入りし蒸し暑い中でしたが、5、6年生が1時間

ずっとプール掃除を頑張ってくれました。体育主任の鹿井先生が高圧洗浄機等を使って、事前にかなりの部分を掃除してくれていましたので、当日は5、6年生がプール壁、床面の最後の仕上げをしてくれました。おかげであとは水をためるばかりとなりました。



プール掃除